

Sehr geehrte Damen und Herren,

vielen Dank für die Abfrage nach der Einhaltung der Verordnung (EU) 2019/1021.

Diese Verordnung setzt sich als Ziel die menschliche Gesundheit und die Umwelt vor persistenten organischen Schadstoffen (POP) zu schützen, und zwar durch das Verbot oder die möglichst baldige Einstellung oder die Beschränkung der Herstellung, des Inverkehrbringens und der Verwendung von diesen Stoffen.


Wir sind Hersteller folgender Erzeugnisse: Druck-, Zug, Form, Wellen-, Schenkelfeder, Draht- und Bandbiegeteile, sowie Baugruppen und Hybridbauteile. Diese Erzeugnisse haben keinen Kontakt mit persistent organischen Schadstoffen, ebenso haben wir diese Stoffe nicht im Einsatz.

Wir stehen im engen Kontakt mit unseren Lieferanten und führen ein Gefahrstoffkataster, in welches wir unsere Substanzen aufnehmen und nach AwSV einordnen. Dieses Kataster wird stetig kontrolliert.

Diese Erklärung bezieht sich ausschließlich auf die von uns aktuell gelieferten Produkte.

Veränderungen der Produkte bzw. des Materials im Rahmen der Weiterverarbeitung sind dadurch nicht abgedeckt.

Für Rückfragen stehen wir jederzeit zur Verfügung.

NEC 2023/01/13 iV. 

Susann Wohlfarth  
Stellv. Leitung Qualitäts- und Umweltmanagement

Dear Ladies and Gentlemen,

thank you for asking about compliance with regulation (EU) 2019/1021.


This regulation aims to protect human health and the environment from persistent organic pollutants (POPs) by banning or phasing out or restricting the manufacture, placing on the market and use of these substances as soon as possible.

We are manufacturer of: compression, tension, form, wave and torsion springs, wire and strip bending parts as well as assemblies and hybrid components. These articles aren't in contact with persistent organic pollutants, nor do we use these substances.

We are in close contact with our suppliers and we keep a register of hazardous substances in which we record our substances and classify them according to AwSV. This register is constantly checked.

This statement applies only to the actually supplied products. Modification of the products or material within the processing are thereby not covered.

For any further questions do not hesitate to contact us.

NEC 2023/01/13 iV. 

Susann Wohlfarth  
Deputy Head of Quality and Environmental Management

technical springs  
wire and bent parts  
overmoulded metal parts

1928  
since

